

Prost, ein Brot zum Anstoßen



Wiess in flüssiger und fester Form: Bäckermeister Alexander Onasch (l.) stellt aus der Vorform des Kölsch von Gaffel ein Bierprôt her. Sebastian Lenninghausen ist bereits Fan. Foto: Dominic Röltgen

PRÔT Bäckerei stellt Brot aus Wiess her

Mit 42 Kilokalorien pro 100 Milliliter gehört Kölsch wie Bier generell nicht zu den Schlankmachern unter den Getränken – nicht umsonst wird der Gersensaft im Volksmund auch „flüssiges Brot“ genannt. Ab

sofort können die Kölner ihr Lieblingsgetränk auch in fester Form zu sich nehmen. Bäckermeister Alexander Onasch hat in Zusammenarbeit mit der Brauerei Gaffel aus deren Wiess ein Brot kreiert, das er ab heute in seiner Backstube „Prôt – von Alex handgebacken“ an der Lütlicher Straße im Belgischen Viertel zum Verkauf anbietet

(die ersten 14 Tage täglich, danach nur noch zum Wochenende). Die Idee war dem passionierten Gaffel-Trinker bei einer Flasche Wiess gekommen, so dass er mit Sebastian Lenninghausen via Instagram Kontakt aufgenommen hatte. Bei dem Produktmanager der Brauerei kam die Idee gleich gut an. Für das „Bierprôt“ getaufte Back-

werk verwendet Onasch neben 40 Prozent Wiess, Schweizer Weizenruchmehl und Roggenmehl auch den Treber der Brauerei, also die bei der Herstellung anfallenden Rückstände des Braumalzes, sowie Senfkörner für den Brauhauscharakter. Das Grundrezept bekommen die Kunden beim Kauf eines 750 Gramm schweren Laibes (5,80 Euro) in Form eines kleinen Bierdeckels gleich mit. Übrigens: Angeschwipst wird man von dem Genuss des Bierprôtes eher nicht. „Bevor man das schafft“, so der Bäckermeister, „ist man pappsatt.“

www.protvonalex.de

PHILHARMONIE Bläck-Fööss-Konzert wird nachgeholt

Knapp ein Jahr ist es her, da wollten die Bläck Fööss ihre Jubiläumstour spielen. Nun heißt es 50 + 1, der Auftritt in der Philharmonie soll am 11. Oktober, stattfinden. Der ursprüngliche Termin war für 23. Oktober 2020 geplant. „Endlich können wir dank der gelockerten Corona-Auflagen mal wieder Konzerte vor richtig viel Publikum geben“, schreibt die Band auf ihrer Web-